

2年生だより

夢の宅配便

2年学年主任
水野 喜代治

委員会の活動を盛り上げよう！

2年生が、スタートして二週間が過ぎました。生徒会の各種委員会も決まり、委員会活動がスタートしました。給食、朝読書、授業も始まり日常の生活が戻ってきました。各種委員会の委員の人は、日常の生活がスムーズに行われているか気をつけて見てください。1年生の時にできていた、次の生活の基本はできていますか？

- (1) 授業が始まるチャイムの鳴る前に、授業準備ができている。始業のチャイムで着席できている。
どうでしょうか？チャイムが鳴ってから教科書などを取りにロッカーに行く人はいませんか？学年委員を中心に授業前の体制を作ってください。
- (2) ロッカーがきちんと整備されていますか？授業が本格的になって、資料集や教科書やワークなど持ち物も増えてきます。ロッカーが乱れている生徒はいませんか？環境委員を中心に教室の美化に努めてください。
- (3) 帰りに、机の消毒をしっかりとっていますか？各列で当番を決めて消毒できていますか？保健委員を中心にクラスの衛生意識を高めてください。
- (4) 毎日の連絡は、情報委員によってしっかりと連絡できていますか？その連絡をしっかりと、クラスで受け止めて、忘れ物がないようにしていますか？情報委員の生徒はクロムブックを活用して学校を欠席した人に掲示板で連絡していますか？クラス全体で連絡をしっかりと受け止める空気が情報委員を中心に作られていますか？
- (5) 朝読書の本を忘れずに持ってきていますか？本を忘れて、何日も朝読書をしていない人はいませんか？図書委員を中心に落ち着いた雰囲気でみんなが参加している朝読書の環境を作っていくください。
- (6) さあ、2組の学級閉鎖もとかれて、3学級がそろいます。いよいよ、運動会の練習が始まります。運動会の前にレクでも計画してくれたらうれしいです。コロナ対策で外に出てレクレーションとかどうですか？体育委員会を中心に考えてみてください。

生徒会委員会の委嘱式で、校長先生が全校生徒に「大きな行事を成功させるのも大事ですが、日常の生活を生徒会の委員会を中心に自分たちの手でしっかりと活動できるようにしてほしいと思います。」とおっしゃっていました。1年生の時のみんなの委員会の活動を見ていて校長先生が取り上げてくださったのだと思いました。2年生のさらに飛躍した委員会活動を期待しています。がんばれ！2年生！